la Marseillaise

PAYS D'ARLES Culture

Mercredi 6 Octobre 2010



Art in situ. Les Pheuillus s'installent

■ Au Sambuc, tout le monde en parle. D'étranges personnages végétaux à forme humaine ont fait leur apparition entre les sansouires des Marais du Verdier (photo) et la civilisation, signalant leur présence par des bruissements dans le mistral. « Les Pheuillus » sont là depuis le printemps dernier, suite à leur migration commencée sur les bords de la Marne, du Rhône et de la Garonne, dans la Turia de Valencia... L'occasion pour les scientifiques du Centre de recherche pour la conservation des zones humides d'en savoir plus sur le mode de vie de ces créations toutes de feuilles vêtues. Depuis le mois de mars la compagnie Le Phu, accueillie par les St-louisiens d'Ilotopie, installe ces êtres fantasmagoriques en fonction de l'actualité des lieux investis. En novembre les artistes mèneront des ateliers de confection de « Pheuillus », D'ici là ne brûlez pas vos tas de feuilles! www.ilotopie.com Photo D.R.